

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 4. Dezember 2014

Ehrungen für Margit Hohmann, Werner Stock und Andreas Curth

Am Wochenende wurden gleich drei Vereinsvertreter geehrt. Frau Margit Hohmann bekam den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim für ihre Verdienste bei der djK-Spielvereinigung verliehen. Dort ist sie seit 1965 Mitglied und noch heute Jugendleiterin der Tischtennisabteilung. Ihrem Vereinskollegen Werner Stock wurde für sein Engagement als Vorstandsmitglied der Mühlentaler verliehen. Dieselbe Auszeichnung wurde Andreas Curth überreicht, der seit 1995 Mitglied in der Sport-Union Mühlheim ist und seit 2001 die Leitung der Schachabteilung inne hat. Bürgermeister Daniel Tybussek gratulierte den Geehrten und dankte ihnen für ihren Einsatz.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de